
別記様式

担 当 課 教育総務課

会 議 の 名 称 令和６年度第３回鴻巣市学校給食運営委員会

開 催 日 令和６年１１月２５日（月）

開 催 時 間 午後１時３０分 開会 ・ 午後２時４７分 閉会

開 催 場 所 鴻巣市立中学校給食センター２階会議室

議長(委員長・会長)

氏 名
委員長 伊藤誠

出席者(委員)氏名

( 出 席 者 数 )

伊藤誠、吉田由紀恵、神澤和美、卯野香代子、佐々木倉造、大谷美穂、

太田恭子、関根智美、庄司幸恵、下畑壮之輔、永塚有希（１１名）

欠席者(委員)氏名

( 欠 席 者 数 )

高橋登、竹田和也、磯畑栄一、矢島富美恵、大嶋裕菜（５名）

事務局職員氏名

教育部長 鳥沢保行、

教育部参事兼教育総務課長 松本直樹、

中学校給食センター所長 関根好一、

主査 矢部悟、主任（栄養士） 齋藤祥子、技師（栄養士） 中野あゆみ

傍 聴 の 可 否

( 傍 聴 者 数 )
傍聴可（０名）

会

議

の

内

容

【議事及び決定事項など】

議事(１) 諮問事項についての審議

学校給食費の改定について

・各委員から意見聴取

・学校給食担当に届いた保護者の意見を紹介

議事（２）答申（案）についての審議

・学校給食費改定は妥当である。

・学校給食費の改定金額

小学校 ６００円増額 改定額５，１００円

中学校 ６００円増額 改定額５，８００円

・学校給食費の改定時期 令和７年４月１日から

・学校給食費改定の付帯意見について検討

・答申書（案）を確認し、改定時期を「令和７年４月」から「令和７年４月１日」に修正。

【意見等】

・給食費の値上げに関しては肯定的だが、一度に６００円上がると保護者の負担は大きい。

・現在、１食あたり２５円の補助を行っていることを知らない保護者がいる。

・給食費の値上げを行うにあたり保護者が納得できるように説明していく必要がある。

・学校給食の食材料費は保護者負担であるが、人件費、光熱水費は市で支払い。給食費だけで

給食は作れないことを示せば保護者が理解するのではないか。

・令和元年度の答申の中で、「給食費の次の改定検討時期は４年から５年程度で実施する」と



なっている。検討までの期間が長いため、３年から５年で改定検討を実施するのはどうか。

その他

・次回会議は１２月１９日（木）（予定）

配
布
資
料

・次第

・鴻巣市学校給食運営委員会委員名簿

・第３回鴻巣市学校給食運営委員会会議資料


